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Pieces 4 Piéces
Superficie 98 m?2
Réference 2355
Prix 469 000 €

St-Raphaél
Appartement a vendre (83700)
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St. Raphael - Valescure Spacieux T4 sur le golf. Dans un petit domaine (22
appartements) avec 2 piscines, un court de tennis, beaucoup de verdure et situé
directement sur le magnifigue golf d'Esterel de Saint Raphael, nous vous
proposons ce spacieux appartement de 4 pieces (anciennement 2 appartements et
maintenant environ 100 m2) avec 2 places de garage a vendre.ll y a 3 chambres, 2
salles de bains, un salon spacieux avec piece latérale (actuellement utilisée comme
bureau) et portes-fenétres donnant sur la terrasse, une cuisine semi-ouverte et une

buanderie.De plus, une spacieuse terrasse ...

St. Raphael - Valescure Spacious 4 k. apartment on the golf course. In a
small-scale domaine (22 apartments) with 2 swimming pools, a tennis court, lots of
greenery and located directly on the beautiful golf course d'Esterel of Saint
Raphael, we offer this spacious 4 room apartment (formerly 2 apartments and now
approx. 100 m2) with 2 garage spaces for sale.There are 3 bedrooms, 2
bathrooms, a spacious living room with side room (currently used as an office) and
patio doors to the terrace, a semi-open kitchen and washing machine

room.Furthermore, a spacious covered terrace over the entire ...

AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER
57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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